



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

schizophrénie

Question écrite n° 99731

Texte de la question

Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud interroge Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur la schizophrénie. Maladie mentale appartenant au registre des psychoses, la schizophrénie se caractérise par une désorganisation de la personnalité dont les signes les plus courants sont les hallucinations, les délires ou la dépression. C'est une maladie complexe socialement et psychologiquement invalidante. Elle souhaiterait donc connaître les mesures que le Gouvernement appelle de ses souhaits pour en améliorer la prise en charge.

Données clés

Auteur : [Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99731

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 février 2011, page 1161

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)